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運動会へのご協力ありがとうございました！！

9月2日(土)、第42回シカゴ補習校運動会が
Niles West High Schoolにて開催されました。
今年は開催日が年度当初の計画より一週間早い
開催に変更されたことに加え、会場が例年と
異なりましたが、保護者の皆様のご理解と
ご協力により無事開催でき、大きな怪我もなく
終えられたことに心から感謝いたします。
当日は天候にも恵まれ、日差しと暑さとの戦いにもなりましたが、子どもたちは

まさかの(！)赤白同点優勝でした。また、恒例となりました PTA競技にはたくさん
の方にご参加いただきました。綱引きでは僅差で白組が、玉入れでは赤組が勝
利。この場をお借りして、賞 品をご提 供していただきましたキッコーマン様、
KUMON様、JFC様、ミツカン様、山正様 (50音順)には厚く御礼申し上げます。
最後になりましたが、限られた時間の中でご指導と諸準備、当日も早朝から最

後まで奔走くださった先生方に、心より御礼申し上げます。今年も素晴らしい運動
会をありがとうございました。

学級代表をはじめとして各ボランティアに参加してくださった皆様のお姿です。
写真はほんの一部です。

たくさんのボランティアの方たちにご協力いただきました。
皆様のご協力、本当にありがとうございました。

http://www.futabahoshupta.org


文化部

日本文化資料貸出し及び受け入れについて

　秋も真只中となってきました。これからどんどん日が暮れるのも早くなります。そんな秋の夜長

をお子さんと一緒にけん玉、だるま落とし、お手玉、こま回しなどの伝承遊びをして過ごしてみる

のはいかがでしょうか。

　文化部では、現地校の行事などに活用できる日本文化資料を収集、保管し、随時貸出していま

す。ご希望の方は、希望日の2週間前までに、文化部bunka.kashidashi@gmail.comまでご連絡

ください。貸出し期間は2週間です。手順の詳細については、PTAホームページの文化部欄をご

覧ください。

　文化資料の寄付も受け付けています。資料の寄付をご希望の方は

bunka.kashidashi@gmail.comまでご連絡ください。重複資料となる場合、受け入れをお断りする

こともございます。また、文化部の判断で、老朽化などを理由に将来資料が処分される可能性も

ございますのでご了承ください。

文化資料の一部をご紹介します。

学用品系：

　　　　　

　　　　　

民芸品系：

　　　　　

ランドセル　ー　1年生になられたお子さんの記念撮影をして日本の

　おじいちゃん、おばあちゃんに写真をプレゼント！

そろばん　　ー　3年生の算数で習いますよ。

けん玉、だるま落とし、お手玉、こま、トントン相撲ゲーム

茶道セット　ー　自分でお茶を点ててみたいけれど、

　一式揃えるのはちょっと。。という方のお試し用にも。

文化資料の紹介文。
一見、改行位置 (文字の先頭)がおかしいよ
うに見えるけど、PDFにすると揃うのでこれ
でOK。
むしろPowerPoint上で揃えると、PDFでず
れてしまう。

保護者向けキックボクササイズ教室　参加者募集中！

保護者の方を対象に11月4日（土）午前10時半より1時間のキックボクササイズ教室を開催！
お申し込みは、お名前、長子のお子様のお名前と学年、組、電話番号を明記の上、

bunkabu.event@gmail.comへ。

mailto:bunka.kashidashi@gmail.com
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E6%96%87%E5%8C%96%E8%B3%87%E6%96%99%E3%80%80%E8%B2%B8%E5%87%BA%E3%81%97%E3%81%AB%E3%81%A4%E3%81%84%E3%81%A6.pdf
mailto:bunka.kashidashi@gmail.com
mailto:bunkabu.event@gmail.com


図書部

2017年度 夏休み読書推進運動結果報告

　夏休み中に行われた「読書推進運動」は、321名の児童・生徒が目標を達成することができまし

た。達成賞の賞品につきましては、本年度もぺんてる様から

消しゴム、シャープペン、ハイライター等の文房具をご寄付いただき

ました。

＊達成賞

《小学部1~3年》消しゴム2個・シャープペン1本・ハイライター2本
《小学部4~6年 中学部 高等部》消しゴム1個・シャープペン2本・ハイライター1本

学年別達成者

学
年

達
成
者
数

全
児
童
数

達
成
率

小1 50
人

90
人

55.5
％

小2 45
人

80
人

56.2
％

小3 51
人

90
人

56.6
％

小4 48
人

83
人

57.8
％

小5 44
人

78
人

56.4
％

小6 16
人

49
人

32.6
％

計 254
人

470
人

54
％
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年
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者
数

全
生
徒
数

達
成
率

中1 31
人

50
人

62
％

中2 18
人

52
人

34.6
％

中3  4
人

31
人

12.9
％

計 53
人

133
人

39.8
％

学
年

達
成
者
数

全
生
徒
数

達
成
率

高1  8
人

26
人

30.7
％

高2  5
人

20
人

25
％

高3  1
人

17
人

5.8
％

計 14
人

63
人

22.2
％

達成者数(全校)
321名 / 666名 (48.1％)

小学部 中学部 高等部



1）活動報告
　先日の運動会では、学級代表の補佐としてボランティアに立
候補した人の中に５名のHAPTAのメンバーがいました。結果
的には、学級内で調整をして、 HAPTAのサポートの必要はあ
りませんでした。しかし、できる範囲で学校と児童・生徒さんた
ち、そしてPTAのためにヘルプしたいという方々がいると実感
しました。

2）活動予定
　今後HAPTAが活躍できそうな学校行事には授業参観や漢
字検定があります。人手が必要な場合は、 HAPTAにお声かけ
ください！

3）Surprise！
　ちょっとしたサプライズで、美人 HAPTAメンバーからコーヒー
とドーナッツの差し入れをしました。いろんな意味でのサポート
ですね(笑)。PTAと学校職員への感謝の気持ちです。
　　★HAPTAさん、おいしい差し入れをありがとうございました！ by役員一同★





PTA執行部よりお知らせ

きくぞう君に聞いてみませんか？

PTAでは、皆様からのご意見、ご質問等を随時
受け付けております。
事務室前の「きくぞう君」に投函していただくこと
もできますし、オンラインで投稿していただくこと
もできます。記入用紙はホームページからダウン
ロードできます。
匿名も可能ですので、お気軽に投函・投稿くださ
い。
個別の回答が必要な内容に関しては、 Emailアド
レスの記載をお願いします。

きくぞう君オンラインはこちら
記入用紙のダウンロードはこちら

https://docs.google.com/a/futabahoshupta.org/forms/d/1d6stn-0gbrhzLSYNrPztL4zAIi21gn__gGJWlbvHQMs/viewform?edit_requested=true
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/2013/07/%E3%81%8D%E3%81%8F%E3%81%9E%E3%81%86%E5%90%9B%E8%A8%98%E5%85%A5%E7%94%A8%E7%B4%99.pdf


第2回学級代表・交通部員合同会議

2017年8月19日(土) 午前9時30分～11時15分
小体育館にて

１．杉尾会長挨拶

２．運動会PTA競技説明

３．来年度PTA役員及び専門部副部長の選出について

４．PTA活動報告

　　（会計、広報、IT、図書部、文化部、交通部）

５．南口校長挨拶

６．平井教頭挨拶

７．小菅事務長挨拶

８．質疑応答

　運動会が一週間前倒しになったため、合同会議も一週間

前倒しとなりました。皆様には、ご迷惑をおかけし、誠に申し

訳ございませんでした。

PTA活動報告
第3回役員会

2017年7月8日(土) 午前9時～11時
応接室にて

１．保護者親睦会の振返り

　保護者が参集する頻度は多くないこともあり、悩みを共有

できる良い機会だったなど、様々な意見が寄せられました。

杉尾会長はじめ、学級代表と連携し、本件全体の推進役で

あります長屋副会長など一部執行部役員も参加し、交流を

図りました。

　服部先生の講演会等とのイベントが重なり、駐車場の適

正配置と安全確保のため、交通部が「特別対応」を考案、実

施。保護者の皆様のご理解、ご協力、学校との連携も実り、

大きな混乱もありませんでした。

２．合同会議の準備

　アルバム委員の皆さんが、補習校で作業がスムーズに出

来るよう、Wi-Fi環境整備を進められないか、IT部を中心に

学校との打合せを継続実施しております。

　合同会議は、日頃、様々な場面でご協力をいただいてい

る学級代表の方、交通部、文化部、図書部員の皆さんとの

交流を図る場であることを役員一同改めて認識し、そのた

めの準備を開始することを確認しました。

３．運動会の準備

　前年の課題、反省点を振返り、可能な限り改善を図り、子

どもたちが思いっきり楽しめる運動会を実現するために、

PTAとして出来ることを、学校とともに精一杯サポートするこ

とを役員一同確認しました。

　役員会終了後、ボランティアでご参加いただいた方ととも

に放送機器のテスト等を実施しました。また、前年と違う会

場であるため、駐車場の確保等、事前準備に取り掛かる必

要があることを確認しました。

第4回役員会

2017年8月12日(土) 午前9時～11時30分
杉尾会長勤務先会議室にて

１．全日校（シカゴ双葉会日本語学校）でのサマースクール

　補習校の希望一部生徒がサマースクールに参加されまし

た。６～１０日間、熱心に勉学に励み、通常と異なる環境の

中で、多様な価値観を持った児童・生徒と触れ合い、刺激し

合えた貴重な経験であったとの声を聞いております。アン

ケート実施、結果を踏まえて、来年度も継続実施していく方

向で、全日校、補習校とともに、課題点把握など、振返り作

業を実施することを確認。サマースクール実施にご尽力頂

いた、全日校の浅井校長先生、及び全日校の諸先生方、学

校関係者の皆様に、改めまして御礼申し上げます。

２．運動会の準備

　役員会終了後、交通部を中心に会場隣接駐車場の現場

視察を実施。安全面の確保を最大の課題とし、降車後の進

路経路の確認、駐車場から会場までの所要時間の計測、

最も遠い駐車場からのシャトルバスの台数検討などを実

施。学校とも連携し、交通部を中心に「運動会用駐車場案

内図」の作成に取り掛かりました。案内図完成後は、広報部

が「 PTAだより 運動会特別号」へ掲載。 PTA競技全体に

ついての推進を、杉尾会長、小泉副会長中心で進めること

を確認しました。

役員交代のお知らせ

PTA役員の帰国に伴い、役員が交代しましたの
でお知らせいたします。

広報1 (旧)土屋　智美
　　 (新)稲垣　直子

図書部副部長1 (旧)池亀　祥子
　　 (新)藤田　治枝

最後まで読んでくださり、ありがとうございました。
次回PTAだよりは11月中旬発行予定です。


